



令和7年度 学校だより

城南っ子

〔学校教育目標〕

自律的に学び、認め合い、
ともに成長しようとする児童の育成

那覇市立城南小学校

令和7年5月15日

第9号

文責：校長 田島正敏

プール清掃



今週の火曜から木曜日の3日間でプールはすっかりきれいになりました。3・4年生がプールサイドの清掃、5・6年生が、プール中の清掃を行いました。来週には水をためて準備が整います。27日(火)にプール開きが予定されています。水泳学習が楽しみです。

今月のおすすめの本



おすすめ本 と 読んでほしい本

今週は親子読書の取り組みもありますので、5月のおすすめ本(図書館事務の呉屋先生がチョイス)を紹介しておきます。ゴールデンウィークが終わり登校をしぶったり、友達関係で悩んだりしている人はいませんか?そんな時に読んでもらいたい本「心がかるくなる本」が集めて紹介してあります。また、読んで欲しい本として(推薦図書)を学年別に置いてあります。どの本を読もうか迷ったときに、まず、読んでほしい本です。

校内研究・研修会



12日(月)に校内研修会を行いました。城南小学校の校内研究における取り組みと今年度の研究の方針について、研究主任の松田泰知先生が作成したプレゼンテーション資料を基に話し合いを行いました。「自律的に学ぶ」児童の育成のためにどのような取り組みが必要か、どのような姿をイメージするのかなど、児童の発達段階に応じた取り組みや見取りを職員全体で共通理解を図り、話し合いを進めていく準備をしました。保護者の皆様にも校内研の成果が報告ができるようにみんなで協力して研究・研修に取り組みたいです。

をイメージするのかなど、児童の発達段階に応じた取り組みや見取りを職員全体で共通理解を図り、話し合いを進めていく準備をしました。保護者の皆様にも校内研の成果が報告ができるようにみんなで協力して研究・研修に取り組みたいです。

研究授業



租税教室



引き渡し訓練

今週の日曜日参観日に
行われる引き渡し
訓練は兄弟が
いる場合は高
学年からお迎
えをお願いします。

5月15日(木)に北那覇税務署職員を講師にお招きして租税教室行いました。税金はおよそ50種類あることや身近な病院にかかるお金は3割は自分たち、残りの7割は税金が使われていることを学習しました。他にも、水道水をきれいにするのも、道路を整備するのも、学校のパソコンなども全て税金が使われていることを学びました。アニメーション「もし税金がなかったら」を視聴し、税金がなくなったら道を通したり舗装したり、橋を架けたり修理したりができなくなり、不便な世界になってしまうことや普段無料で受けているサービスまでも有料になってしまうなど様々なところで税金が使われている学習をしました。その後、子どもたちはジュラルミンケースに入った1億円(レプリカ)を実際に持ってみて1億円の重みを確かめていました。「税金は社会を支える会費のようなもの」という言葉が印象に残りました。



今年度初となる研究授業が14日(水)に行われました。4年2組で算数科の単元「1けたでわるわり算の筆算」の授業です。授業は72÷3の計算の仕方をタブレット上にある紙の10の束を操作して説明するものでした。タブレットで操作した手順通り言葉で説明する難しさを感じつつ、隣同士で説明し合い、言葉や式を交えて説明し、みんなが十の位から分けると計算しやすいくことに気づく授業でした。

第3週の週末は「ハグ&お手伝い・親子読書」の取り組みをお願いします。

今週末は「ハグ&お手伝い・親子読書デー」の取り組みをお願いします。この3日間は、家族の一員としてお手伝いをしたり、親子で読書に親しんだりして家族の絆を深める目的で設定しています。今回も、「こんなことをやってみました」や「こんな本を親子で読んでみました」などの取り組みがありましたらぜひ担任までエピソードなどをお寄せください。できるだけお名前は伏せて学校だよりでも紹介していきたいと思っています。この週末は学校から家庭学習に係る課題が、1日分はお手伝いや親子読書になるかどうかは各担任に任せしています。取り組みよろしくをお願いします。